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Петиция в Федеральное ведомство по делам миграции и беженцев по 
делу lingbee Sprachinstitut 
 
 
Уважаемый президент доктор Экхард 3оммер, 
 
обращаемся к Вам от лица  
 

1. участников интеграционных курсов, большинство из которых беженцы с Украины, a 
также выпускников, 

2. от лица сотрудников lingbee Sprachinstitut  
3. политических деятелей, культурных центров, государственных организаций, от 

лица партнеров, дружественных институтов  
4. соседей и организации по соседству   

 
с коллективной просьбой продлить лицензию школы на проведение интеграционных 
курсов. Ниже мы подробно описываем ситуации и факты по каждой категории 
обращающихся. 
 
 

1. От лица учащихся lingbee SI  
 
Данный институт был выбран нами для изучения немецкого языка и с целью скорейшей 
интеграции в общество Германии. Мы благодарны BAMF за предоставленную нам 
возможность это осуществить. 
 
Причинами нашего выбора послужили многочисленные хорошие отзывы о данном 
институте, он был в списках лучших интеграционных институтов, а также то, что его 
рекомендовали благотворительные фонды. 
  
Важную роль в нашем выборе послужил тот факт, что институт имеет 11-летний опыт 
проведения интеграционных курсов, финансируемых федеральным ведомством по делам 
миграции и беженцев, а также удобное расположение школы.  
 
Языковая школа специализируется на курсах для родителей, общих курсах и курсах 
грамотности. 
 
В 2016 году языковая школа была выбрана как лучшее предприятие, управляемое 
иностранцами, и получила награду от мэра города, г-на Дитера Райтера. В школе работает 
более 15 человек и она имеет собственное помещение в Мюнхен-Нойхаузен. Многие 
сетевые партнеры считают эту языковую школу лучшим интеграционным центром в 
Мюнхене и подтверждают это своими отзывами и оценкой деятельности учебного 
заведения. 



Петиция была опубликована 17/02/2023 и закрыта 27/02/2023 по достижении 500 голосов. 

 
Соответствующие рекомендации и письма-подтверждения прилагаются к данному 
ходатайству. 
 
Мы, участники, очень довольны методикой изложения учебного материала. Ценим 
преподавателей за применение ими индивидуального подхода к возможностям каждого 
ученика. Мы видим наши хорошие результаты в процессе обучения, что подтверждает 
высокую компетенцию преподавателей, а также говорит о эффективной организации 
учебного процесса и слаженной работе всей команды персонала lingbee Sprachinstitut. 
Считаем работу данного института очень качественной, полезной, необходимой и важной 
для нас. 
 
К сожалению, недавно мы узнали о возможном прекращении деятельности данного 
института. Мы все очень расстроены таким неожиданным для нас ходом дел. 
Администрация школы сообщила, что школа уже длительное время старается решить эту 
проблему самостоятельно и финансирует наши курсы из своих прошлых доходов и из 
доходов от других проектов, не получая при этом никакой компенсации за оказанные 
профессиональные услуги.  
 
Вопрос продолжения наших курсов носит для нас критический характер, поскольку мы 
ожидали своей очереди в заблаговременно запланированном и оговоренном обучении 
еще со второго квартала 2022 года. На данный момент прошли частичное обучение в 
данном институте. Прерывание учебного процесса негативно отразится на нашей 
интеграции, а также есть риск, что мы не получим помощь и компенсацию, в которой 
остро нуждаемся. В тоже время многие ученики уже столкнулись с проблемой отсутствия 
компенсации за проезд. 
 
На данный момент мы оказались в затруднительной ситуации, потому что другие 
доступные нам интеграционные курсы не формируют новые группы учеников, а если 
формируют, то ожидание начала курсов на нашем уровне займет очень длительное время. 
Это повлечет дополнительные финансовые расходы, которые мы не можем 
самостоятельно покрыть, а также увеличит затраты центров занятости. Также нет 
уверенности в том что наш переход в другую школу повлечет улучшения, потому что в 
нашей школе мы очень всем очень довольны. Мы не знаем как самостоятельно решить 
данный вопрос и просим Вашей помощи. 
 
На данный момент языковая школа продолжала проводить начатые курсы (всего 10 
курсов), участниками которых являемся мы. 
 
Тем временем, языковая школа больше не может осуществлять предварительное 
финансирование текущих курсов без должной компенсации, поэтому ей придется 
прекратить курсы, начатые после 30 июня 2022 года. 
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Поэтому мы обращаемся к Вам с этой петицией с просьбой как можно скорее найти 
соответствующее решение, которое позволит защитить наши интересы и не прерывать 
наше обучение в данной языковой школе.  
 
Цель нынешних интеграционных курсов - содействие интеграции путем приобретения 
соответствующих языковых навыков и соответствующих интеграционных знаний о жизни в 
Германии. Данная цель все еще может быть достигнута и это очень важно для нас. 
 
Надеемся, что вы внимательно рассмотрите нашу просьбу и примете правильное 
решение.  
 
 

2. От лица сотрудников lingbee SI  
 
Мы, сотрудники школы lingbee SI, являемся слаженным коллективом, в котором каждый 
дополняет и усиливает компетенцию друг друга. Это позволяет нам вырабатывать лучшие 
стратегии и методики для обучения учеников. 
 
Нам нравится культура и атмосфера, которая сложилась в нашей команде, что позволяет 
рассчитывать на поддержку и качественную взаимозаменяемость в случае 
непредвиденных обстоятельств, например в случае болезни кого-то из коллег. 
 
Выработанный нами командный подход обеспечивает непрерывность учебного процесса 
и эффективность изложения материала ученикам. 
 
Мы высоко ценим навыки управления и организации процессов нашего руководителя. Г-
жа Меликсетова надежный работодатель, который стремится развивать школу, несмотря 
на ограниченное финансирование. Много финансовых средств и усилий вкладывается в 
перепланировку и ремонт, а также в оборудование рабочих помещений. 
 
Хотелось бы также отметить, что госпожа Меликсетова придает большое значение 
уважительному взаимодействию друг с другом, хорошему климату в компании и 
экономному использованию ресурсов. Сотрудникам регулярно предлагается повышение 
квалификации, что еще больше повышает профессионализм в отдельности и в целом.  
 
Все это положительно характеризует г-жу Меликсетову как руководителя, а также 
ответственного лидера.  
 
Для нас странно, что в конце августа 2022 было принято решение о закрытие школы 
задним числом с июля 2022. Также поданная школой апелляция рассматривалась более 
трех месяцев. Мы удивлены такими действиями ответственного координатора, который 
блокирует работу школы, затягивает важные решения, не принимает во внимание 
интересы участников курсов и не учитывает нашу ценность в интеграционном процессе. 
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Из-за затянувшегося положения дел и неясности общей ситуации запланированные 
ремонтные работы и приобретение дополнительного технического оборудования для 
учебных классов были приостановлены. Запланированные социальные проекты для наших 
участников также не могли быть реализованы, начиная с сентября. Увеличение штата 
сотрудников также было приостановлено по вышеуказанным причинам. 
 
Если школа будет закрыта навсегда, мы потеряем не только надежную работу, но и 
перспективные цели по поддержке мигрантов и беженцев, что очень близко всем нашим 
сердцам. 
 
Мы полностью согласны со положением дел относительно регионального координатора 
описанным в отдельном письме.  
 
По нашему мнению, у регионального координатора есть личные проблемы с директором 
школы, г-жой Меликсетовой. Только так можно объяснить такое несговорчивое 
поведение. Мы все люди и ошибки могу произойти. Конечно, в наших интересах 
немедленно их исправить. Однако BAMF также должен дать нам возможность это сделать. 
Кроме того, наши контраргументы не должны просто игнорироваться.  
 
Непонятно, почему работа специалистов с многолетним опытом может быть поставлена 
под сомнение таким образом. Так, например наши требования о переходе слабых 
учеников в другие более слабые группы или на другой уровень в основном не 
принимаются и не учитываются при расчетах. Нам не предлагаются решения как улучшить 
коммуникацию и работу в целом ставя безосновательно под сомнения наши решения.  
 
Из-за необоснованной постоянной критики и токсичного сотрудничества неудивительно, 
что даже молодые сотрудники не выдерживают этого давления, а возникающая 
конструкция ошибок расширяется все больше и больше. Что в конечном итоге, к 
сожалению, приводит к отставке и, наконец, к увольнению. 
 
Мы можем подготовиться к проверке независимой комиссии в течении короткого 
времени, чтобы убедить вас в том что мы работаем без ошибок и соответствуем нашей 
хорошей репутации также и в административной сфере.   
 
За эти годы тысячи студентов были интегрированы с хорошим успехом, и многие альфа-
курсы также были успешно проведены. Как вы наверняка знаете, такие языковые курсы 
технически и организационно являются самыми сложными интеграционными курсами, 
требующими большого терпения и внимания со стороны координационного и 
преподавательского состава. 
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По вышеуказанным причинам мы просим пересмотреть решение о работе школы и дать 
нашему коллективу шанс исправить административные нарушение и убедить Вас в нашей 
надежности.  
 

3. Политические деятели, культурные центры, государственные организации, 
партнеры, дружественные институты  

 
Учитывая спрос на интеграционные курсы который несомненно увеличится в будущем, 
будет очень жаль если lingbee Sprachinstitut не сможет продолжить свою деятельность. 
Это приведет к дальнейшему ухудшению ситуации с качественным предложением и 
реализацией интеграционных курсов в Мюнхене. 
 
С политической точки зрения видим необходимость посодействовать в быстром решении 
вопроса, которое сразу обеспечит продолжение текущих курсов и решит возникшие 
проблемы беженцев.  
 
Допуская что конфликт не однозначный, те может носить личный характер, политическую 
повестку и высокую компетентность школы просим решить ситуацию путем создания 
прецендента.  
 
 

4. Соседи и организации по соседству  
 
За 11 лет работы школы мы постоянно встречаем учеников школы и отмечаем, как растет 
их уровень разговорного немецкого, а также культурная адаптация. Также хотим отметись 
социальную и экономическую значимость интеграционных проектов в нашем районе.  
 
В школе работает приятный персонал и царит дружественная обстановка. Поэтому со 
своей стороны мы желаем школе всего наилучшего, скорейшего разрешения возникших 
проблем и дальнейшего развития.  
  
Мы благодарны, что в нашем районе есть такая компания, которая способствует 
интеграции в районе и проводит эффективную интеграционную работу на благо общества. 
Поэтому мы желаем школе скорейшего решения существующих вопросов и дальнейшего 
хорошего развития. 


